

Limitiertes Raiffeisenbier

Raiffeisenbank startet Spendenaktion

Die Raiffeisenbank Straubing startet ab 14. Oktober eine besondere Spendenaktion, bei der Bierliebhaber und Unterstützer regionaler Vereine gleichermaßen auf ihre Kosten kommen. In Zusammenarbeit mit den Edeka Stadler & Honner Filialen in Straubing wird das limitierte Raiffeisenbier angeboten. Wer sich eine Flasche sichern möchte, kann dies in einer der drei teilnehmenden Filialen tun.

Das Konzept der Aktion ist einfach: Für eine kleine Spende können Kunden in den Edeka-Filialen das exklusive Raiffeisenbier erwerben und dabei selbst entscheiden, wie hoch die Spendensumme sein soll und an welchen lokalen Verein der Spendenbetrag gehen soll.

Damit bietet die Aktion nicht nur ein geschmackvolles Erlebnis, sondern unterstützt auch die Vereinsarbeit vor Ort. Wer die Aktion von zu Hause aus unterstützen möchte, kann dies ebenfalls tun. Über www.bank.de/bier können Spenden bequem online getätigt und einem



Raiffeisenbier wird zugunsten regionaler Vereine bei einer Spendenaktion der Raiffeisenbank verkauft.

Foto: Raiffeisenbank

Verein der Wahl zugeordnet werden. Folgende Edeka-Filialen von Stadler & Honner in Straubing nehmen an der Aktion teil: Schlesische Straße 118; Landshuter Straße 131 und Schildhauerstraße 10. -red-